

**San Onofre Hoy**  
15 h · 🌐

Socializado proyecto de Vía Pajonal- San Antonio

Con la presencia del gerente de proyectos de Ecopetrol, Luis Aurelio Díaz, se realizó en las sedes de las instituciones educativas de Pajonal y Libertad una exitosa jornada de socialización con las comunidades beneficiadas del proyecto Mejoramiento de la Vía Terciaria Pajonal – Cerro de las Casas - Pisisí - Libertad - Labarcé- San Antonio en el municipio de San Onofre.

Los trabajos se iniciarán a mediados de marzo, esta socialización contó con la presencia de la alcaldesa Marta Cantillo Martínez quien a través de gestiones en el nivel central de Ecopetrol, Inviás e Ingeviás logró que se diera inicio de esta obra que estaba en la etapa de ajustes y diseños.

El tramo Pajonal-Libertad contempla 13.1 kilómetros de vía terciaria en el 12.126 habitantes de esa zona se beneficiarán. El contrato de obra e interventoría asciende a más de 38 mil millones de pesos.

En esta mesa de interacción comunitaria también participaron Gerardo Argoste, director de obra de Ingeviás; Mauricio Betancourt, gerente Campo 5 de Inviás; y Freddy Machado Carrillo, representante de O y P Ingeniería; Carolina Echavarría, Interventora; Jorge Romero, de la Gobernación de Sucre; líderes comunales, campesinos, consejos comunitarios, inspectores rurales, y concejales, entre otros.

Esta obra busca mejorar la conectividad y la calidad de vida de los sanonofrinos, crecimiento económico y fortalecimiento del tejido social.

Fuente [Alcaldía Municipal de San Onofre](#)



Oscar Enrique Luna Alvarez y 47 personas más · 6 comentarios · 11 veces compartido

Me gusta · Comentar · Compartir

Más relevantes ▾

Escribe un comentario... [emojis]

- San Onofre Hoy** (Autor)  
Socializado proyecto de Vía Pajonal- San Antonio  
Con la presencia del gerente de proyectos de Ecopetrol, Luis Aurelio Díaz, se realizó en las sedes ... [Ver más](#)  
15 h · Me gusta · Responder · 3
- Jose Banquez Estremor**  
GRACIAS A DIOS. Esto es un gran logro y bendición, para los Corregimientos y veredas de nuestros hermanos de la zona Norte.  
10 h · Me gusta · Responder
- Jose Dolores Perez Meza**  
En buena hora llega la noticia para el mejoramiento de nuestros pueblos y veredas de la zona norte bienvenido el progreso para nuestra gente necesitada de surgir gracias a los entes gubernamentales y a ecopetrol por hacer posible esa magna obra dios m... [Ver más](#)  
6 h · Me gusta · Responder
- Wilmer Arenas**  
Ojalá lalalala Ojalá  
8 h · Me gusta · Responder
- Maria Ospino Torres**  
Felicitaciones por gran emprendimiento,de trabajo martica 🙌  
7 h · Me gusta · Responder

Se seleccionó la opción "Más relevantes", por lo que es posible que algunos comentarios se hayan filtrado.

